

On veut respirer !

Non à la suspension de «Paris Respire» sur la Voie Georges Pompidou

La Mairie de Paris et la Préfecture de Police ont suspendu l'opération Paris Respire sur la Voie Georges Pompidou en décembre. La semaine dernière, Vélorution a bloqué la voie pendant une heure pour protester et sauver la vie des joggers qui s'élançaient contre les voitures, ignorant que la voie était réouverte à la circulation motorisée.



Plus nous serons nombreuses et nombreux à nous mobiliser pour une ville où il est possible de respirer, faire du vélo, du skate, du roller ou de la marche... plus la ville changera, en mieux !

Contactez la maire de Paris pour lui demander de lutter contre la pollution au lieu de l'aggraver.

L'auto-moto-scooter envahit nos bronches et nos poumons.

Ne nous laissons pas faire (sans broncher).

velorution.org/paris/respire

